
                  Избирательный округ № 17.  
                            Депутат – Бенцман Сергей Исакович. 

                 Отчет о проделанной работе. 

       сентябрь 2022 года - сентябрь 2023 года.  
 
За текущий год, в мой адрес поступило более 150 письменных и устных 
обращений, как от жителей округа №17, так и других районов города и области. 
 

 Обращения носят различный характер, обращаются со своими проблемами, просьбами, 

предложениями, а порой и требованиями. Не редко обращаются за материальной 

помощью. 

 

Обращения:  

 - сфера ЖКХ, юр. поддержка, социальное обеспечение, оказания материальной 

помощи, трудоустройство, благоустройство территории, ремонт дорог, строительство 

тротуаров, установка детских и спортивных площадок, ремонт уже установленных, 

благоустройство общественных территорий, вывоз мусора и многое другое. 

 Моя приёмная работает ежедневно с 12:00 до 16:00, кроме субботы и воскресенья. 

🏛 Адрес приёмной: ул. Орское шоссе, д. 21, каб. 10  

☎️Телефон приёмной: 30-60-70 WhatsApp, Viber: 8-961-927-40-70  

💻Электронная почта: okrug17.orsk@mail.ru 

 

Помощь в решении проблем округа - это для меня первоочередная задача, где каждое 

обращение требует детального рассмотрения. Работа по рассмотрению обращений 

проводится мною лично, с командой помощников и совместно с городской и районной 

администрациями, руководителями управляющих компаний, других организаций, а также 

за счёт собственного предприятия. 

 

Так, на основании обращения жителей посёлка Никель продолжается работа по вопросу 

возможности застройки посёлка Никель малоэтажными объектами строительства для 

переселения граждан из аварийного и подлежащего сносу жилья, по ранее направленному 

мною письму с этим предложением в адрес Главы города Орска.  

 

 Веду работу по направлению сноса расселённых домов в границах моего округа, 

которые после переселения из них граждан в новое жильё стоят не демонтированными, 

после сноса этих домов предполагается благоустройство территорий под ними. Уже 

приведена в порядок территория после сноса некоторых домов по пер. Клубному и по пр. 

Никельщиков. 

 

В рамках благоустройства дворовых территорий, по обращениям жителей округа и 

личной инициативе решаю такие вопросы: устранение неполадок на детских игровых 

площадках в округе, взаимодействую с управляющими компаниями по работе улучшения 

уборки дворовых территорий. 
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 Депутатские будни: 
 

 За отчётный период сентябрь 2022- сентябрь 2023, мною отработано более 60 

обращений от избирателей и жителей города, администрации Ленинского района и 

города Орска: среди них:  

1. обрезка сухих деревьев и обрезка на омоложение пр. Никельщиков 

2. вывоз многолетних залежей мусора и веток по всему округу 

3. обрезка веток, мешающих проходу пешеходов и проезду автотранспорта на 

территории округа 

4. восстановление теплоснабжения по пр. Никельщиков, д.57 

5. восстановление крышки колодца по ул. О. Дундича, д.5 

6. помощь жильцам д. № 3А по пер. Нежинскому в организации работ по очистке 

двора и козырьков дома от снега 

7. планировка и благоустройство территории после проведения ремонтных работ 

ООО «РВК-Орск» в д. № 7 по ул. Казалинской 

8. восстановление покрытия тротуара после ремонта труб возле дома 43 по пр. 

Никельщиков  

9. выравнивание дороги по пер. Солнечному 

10. помощь в организации уборки площадки после зимы перед храмом в посёлке 

Никель. 

11. завоз асфальтового среза и выравнивания большой ямы на проезжей части по ул. 

Докучаева возле домов 23, 37, 37А, которая ведёт с ул. Строителей ко всем домам 

ул. Докучаева в нашем округе 

12. в ноябре 2022 года организовал общественное собрание для жителей посёлка 

Никель, которые нуждались в помощи по решению проблем с УК. На собрании 

были представители УЖКХ города, прокуратуры, ГЖИ области, были достигнуты 

договорённости по дальнейшим действиям собственников и нанимателей жилья. 

13. в марте организовал очистку улиц округа от снежных завалов и наледи 

14. в апреле организовал уборку свалки между домами 7-13 по пер. Клубный 

15. организация опиловки крон деревьев по ул. Чекасина 

и многие другие насущные вопросы.  

 Есть ряд вопросов, требующих долгосрочного решения, которые я держу на контроле. 

 Также работаю по вопросам, поступающие ежедневно от жителей округа, которые 

удаётся решить на месте. 

 Иногда от жителей города и округа поступают обращения о выделении материальной 

помощи в связи со сложившейся трудной жизненной ситуацией. Денежные средства 

выделяю как из фонда депутата, так и за счёт собственного предприятия. В апреле 

2023 года мною выделено жителю округа 4 000 рублей. 

 Принимаю активное участие в акциях и проектах Местного отделения Всероссийской 

политической партии «Единая Россия» в городе Орске, а также в мероприятиях, 

организованных администрацией нашего Ленинского района и города. 

 Веду активную работу в социальных сетях, на страницах которых регулярно 

рассказываю о социальной поддержке граждан от государства, новых законах, новых 

социальных выплатах, поздравляю жителей города и области с государственными и 

профессиональными праздниками, а также размещаю поздравления со всеми 

государственными праздниками в периодической городской печати. 

 В январе 2023 года мною было выделено 11 000 рублей на ремонт системы приточной 

вентиляции пищеблока в МОАУ «СОШ № 31 г. Орска», по обращению директора 

школы. 

 

 Ежегодно принимаю участие в праздничных мероприятиях, линейках, посвящённым 

Дню знаний, Последнему звонку, вручению дипломов выпускникам школ № 31, 49 и 



лицея № 1, где поздравляю коллективы учебных заведений, учащихся и их родителей 

и вручаю нашим детям грамоты и подарки. 

 В мае 2023 года прошла ежегодная родительская конференция, посвящённая 

подведению итогов по учебно-воспитательной работе за 2022-2023 учебный год и 

Международному дню семей. Я, как депутат Орского городского Совета депутатов, 

заместитель секретаря Местного отделения партии «Единая Россия» в г. Орске, 

участвовал на данной конференции. Администрация школы подвела итоги совместной 

работы педагогического состава школы и родителей, выделив самых активных. Их 

получилось 39 семей. От меня, как от депутата, всех родителей наградили 

Благодарственными письмами Орского горсовета. На подготовку наградного 

материала было выделено 3 300 рублей. 

 В преддверии начала нового учебного 2023-2024 года ко мне обратилась 

администрация школы № 31 с просьбой помочь школе в решении транспортного 

вопроса для ремонта коммуникаций отопления в здании школы на ул. Радостева, 13. 

Там нужно было раскопать до ремонта труб и закопать после ремонта траншею на 

заднем дворе школы. При проведении работ, обнаружилось, что плита, закрывающая 

трубы под землёй также разрушена и остро встал дополнительный вопрос о замене 

плиты. Мною, как депутатом Орского горсовета, заместителем секретаря местного 

отделения партии «Единая Россия» и генеральным директором собственного 

предприятия «АВТОДОРСЕРВИС», было принято решение оказать помощь школе по 

двум вопросам. Траншея вырыта, после ремонта труб отопления сверху положена 

новая прочная плита, закрывающая трубы, траншея закопана и выровнен участок 

двора, где производился ремонт. Дело сделано! 

 Веду ежедневный приём граждан и жителей города в своей приёмной, ежемесячно, 

согласно графику. провожу приём граждан в Местном отделении партии «Единая 

Россия» в г. Орске, а также принимаю участие в ежегодной декаде приёмов граждан от 

партии «Единая Россия», где рассматриваться обращения по следующим 

направлениям: по социально значимым вопросам; по вопросам ЖКХ; по 

вопросам старшего поколения; по вопросам дошкольного и школьного 

образования; по трудовым вопросам; по вопросам организации системы 

здравоохранения.  

 

 

 

 Оказание социальной помощи многодетным семьям, малообеспеченным 
гражданам, инвалидам, ветеранам – ещё одно из приоритетных направлений 
моей деятельности, многим из них оказана адресная помощь: 
 
 

 В преддверии праздника Новый год по традиции подарки от меня получили дети из 

семей социального риска. 

 К праздникам Новый год, День защитника отечества, Международный женский день, 

День победы и День пожилого человека ветераны и инвалиды ВОВ, дети войны получают 

от меня поздравления, подарки, цветы. Стараюсь охватить своим вниманием как можно 

больше жителей округа и города. 

 

 В декабре 2022 года ко мне обратилась директор МОАУ «СОШ № 49 г. Орска» с 

просьбой оказать содействие в приобретении новогодних подарков в количестве 146 

штук для детей с ОВЗ, которые обучаются в её школе на домашнем обучении. Эти дети 

живут во всех районах города и прилегающих посёлках. Подарки получили все дети.  



 
 Плодотворно сотрудничаю с Клубом «Фронтовичка» и с Клубом ветеранов 

ликвидированных предприятий посёлка Никель. На праздники я помогаю членам клуба 

организовать чаепития, концерты и подарки. 

 Осенью 2022 года снова оказана материальная помощь в обеспечении детей из 

малообеспеченных и многодетных семей верхней зимней одеждой и одеждой на 

весенне-летний период. Эта акция стала доброй традицией и в этом вопросе мне 

консультативно помогают директора школ, находящихся в округе, и местные 

предприниматели оказывают непосредственное участие в этой благотворительной 

акции. 

 

 С каждым годом пополняется список проектов социального значения и 
реализации «Добрых дел»: 

 

 по наказам избирателей и многочисленным обращениям жителей округа №17 и 

директора ДЮСШ «Лидер» Родионова Игорь Александровича в 2020 году мною 

была проведена масштабная работа по украшению парка «Металлургов» и ДЮСШ 

«Лидер» к новогодним праздникам. Фасад и пешеходная зона к новогодней ёлке 

украшена гирляндами. В 2021 году и 2022 эта работа продолжилась, я активно 

принимал участие в предновогодних мероприятиях СШ «Лидер» 

 

 В декабре 2021 года ко мне обратился директор ГКУСО «Центр социальной 

адаптации «Феникс» с просьбой помочь им приобрести две ёлки для украшения 

двора и холла цента к Новому 2022 году. Мною были куплены две сосны и 

переданы в центр «Феникс», как и в прошлом году. 

 



                           
 

 Новогодние подарки от меня также получили дети из малообеспеченных семей, а 

также ученики № 31 и лицея № 1, которые окончили полугодие на отлично, 

активно проявили себя в общественной работе и принимали участие в городских 

олимпиадах. Также к новогодним подаркам мною были вручены дипломы лучшим 

ученикам. На печать дипломов мною выделено 10 200 рублей. Общее число 

подарков к Новому году составила более 350-ти штук. 

 

                          
 

 В преддверии Нового 2023 года я, как депутат Орского горсовета, заместитель 

секретаря местного отделения партии «Единая Россия», был приглашён в СШ 

«Лидер» проходил ежегодный Новогодний городской турнир по вольной борьбе 

среди детей. По доброй традиции, я поздравил всех участников турнира с Новым 

годом, и каждый из 105 спортсменов получил лично от меня большой сладкий 

новогодний подарок! 

 

                                  
 



 

 

 7 мая в МАУ «СШ «Лидер» на открытом стадионе прошёл городской турнир по 

футболу посвящённый 78-ой годовщине Великой Победы. Я вручил всем 

участникам памятные призы и дипломы. 

                             
 

 В День защиты детей 01 июня в МОАУ «Лицей № 1 г. Орска», который находится 

в нашем избирательном округе, мною, как депутатом округа N17 и 

администрацией Ленинского района была организована праздничная программа 

для детей. В лицее № 1 собрались около ста детей. В завершении праздничной 

программы каждый ребёнок получил сладкий приз и мыльные пузыри. Мною было 

выделено на приобретение подарков 2 600 рублей.  

 
 

 В соответствии со своим планом работы на 2022 год и по многочисленным 

обращениям жителей округа я провёл работу по направлению установки 

современного спортивного поля для мини-футбола Новый спортивный объект 

смонтирован на средства из областного бюджета в рамках проекта «Спорт – норма 

жизни» нацпроекта «Демография». Специализированная площадка расположилась 

рядом со стадионом спортивной школы «Лидер». Я, как депутат Орского 

городского Совета, заместитель секретаря местного отделения партии «Единая 

Россия» в г. Орске взял на себя организацию и выполнение работ по 

благоустройству прилегающей территории вокруг нового футбольного поля и 

благодаря моей активной работе совместно с неравнодушными 

предпринимателями г. Орска нам удалось построить тротуар и зону ожидания, 

уложить там асфальтовое покрытие, установить лавочки и урны, а так же провести 

монтажные работы по подключению электричества к фонарям, установленным 



вокруг поля. 16 сентября 2022 года в нашем с вами поселке Никель состоялось 

торжественное открытие поля с искусственным покрытием для игры в мини-

футбол. 

                          
 Весь отчётный период сентябрь 2022- сентябрь 2023 годов я организовывал и 

контролировал вывоз свалок мусора из посёлка Никель, посёлка Строителей и с 

территории моего округа, которая находится в Старом городе.  

 Ежегодно я оплачиваю подписку на периодические городские газеты «Орская 

газета» и «Орская хроника» для социальных объектов и жителей нашего округа в 

количестве 99 экземпляров на сумму 72 030 рублей, в список входят школы № 49, 

31, лицей № 1, д/с № 5, 48, 53, ГБ № 1 и поликлиника при ней, детский клуб 

«Орион», ДШИ №5, СШ «Лидер», малообеспеченные семьи и жители округа. 

 По традиции принял участие в городской акции «Собери ребёнка в школу», 

приобрёл канцелярские товары на сумму 2 500 рублей и вручил подарок в 

многодетную семью нашего округа. 

 
 

 

 



 С сентября по декабрь 2022 года, на безвозмездной основе, оказал помощь 

священнику храма иконы Пресвятой Богородицы «Избавительница» в 

изготовлении и монтаже рекламного баннера храма и его размещения на 

придорожном рекламном щите по проспекту Никельщиков. 

 Я, как заместитель секретаря местного отделения партии «Единая Россия», депутат 

Орского городского Совета депутатов тоже принял участие во всероссийской 

акции «ДОБРОЕ ДЕЛО-ЛУЧШИЙ ПОДАРОК ПРЕЗИДЕНТУ». В рамках этой 

акции от меня подарки получили три многодетные семьи из нашего округа. Детям 

из этих семей были вручены средства личной гигиены, канцелярские товары и 

сладости. 

 

 В рамках МЕЖДУНАРОДНОЙ АКЦИИ "САД ПАМЯТИ" В КАЖДОМ ДВОРЕ я 

со своей семьёй высадил во дворе, где мы живём, два каштана и декоративный 

куст, приобретённые на собственные средства. 

 

 В рамках АКЦИИ «ЕДИНОЙ РОССИИ» «СОБЕРИ РЕБЁНКА В ШКОЛУ», я, как 

депутат Орского городского Совета, заместитель секретаря Местного отделения 

партии «Единая Россия» в г. Орске, председатель депутатской группы Ленинского 

района принял участие в мероприятии, посвящённому этой акции. Будущим 

первоклассникам и второклассникам были вручены школьные рюкзаки, наборы 

канцелярских товаров, сладости и мыльные пузыри. 

                                
 По традиции в канун дня рождения города состоялось открытие районной Доски 

почета. Я, как депутат Орского городского Совета, заместитель секретаря 

Местного отделения партии «Единая Россия» в г. Орске, председатель депутатской 

группы Ленинского района принял участие в этом торжественном мероприятии. А 

также выделил 20 000 рублей на реконструкцию доски почёта Ленинского района 

г. Орска. 

                        
 



 

 

 Социальные проекты: 
 

 Поддержка общественных инициатив:  

 

 ГУМАНИЗМ ИЛИ ЖИЗНЬ? НАЙТИ ЗОЛОТУЮ СЕРЕДИНУ. Пять лет действия 

программы «ОСВВ» (Отлов-Стерилизация-Вакцинация-Возврат) показали ее 

неэффективность практически во всех регионах. Сотни пострадавших, десятки 

погибших от нападения свор собак. Фракция "Единая Россия" в Орском городском 

Совете депутатов направила письмо на имя депутата Государственной Думы В. М. 

Заварзина и Председателя Законодательного Собрания Оренбургской области С. И. 

Грачева с предложением выйти с законотворческой инициативой в ГД РФ о 

введении моратория на действующий закон о гуманном обращении с животными. 

 

 

 ЕЖЕГОДНЫЙ ФЛЭШМОБ "ВАМ, ЛЮБИМЫЕ"! В преддверии Международного 

женского дня 8 марта я, как депутат Орского городского Совета депутатов, 

заместитель Секретаря Местного отделения партии "Единая Россия" в г. Орске 

поздравил с праздником наших участниц Великой отечественной войны и ветеранов 

посёлка Никель. Я преподнес им цветы и подарки, пожелал здоровья, бодрости духа 

и мирного неба над головой. На флешмоб мною было потрачено 5 500 рублей. 

 

 КРУГЛЫЙ СТОЛ. КОММУНАЛЬНЫЕ ПРОБЛЕМЫ. Фракция «Единая Россия» в 

Орском городском Совете депутатов инициировала заседание круглого стола по 

вопросам аварийного отключения электроэнергии, бесперебойной работы орского 

водоканала организации и прекращении подачи воды в жилые дома г. Орска, 

которое прошло в администрации города. В заседании приняли участие 

представители: 

● ООО «РВК Орск»; 

● Орские коммунальные электрические сети - филиал АО 

«Оренбургкоммунэлектросеть»; 

● Филиал ПАО «Россети Волга» - «Оренбургэнерго»; 

● УЖКХДТ администрации г. Орска. По всем вопросам были получены 

исчерпывающие ответы от представителей водоканала и энергетиков. 

 

 За отчётный период мною выделена сумма в размере 15 000 рублей местному 

отделению ВВПОД «ЮНАРМИЯ» для приобретения форменной одежды и 

элементов форменной одежды  

 Мною выделена сумма в размере 11 950 рублей на приобретение стройматериалов 

для подготовки школы № 31 к новому учебному году. 

 Для проведения городской спартакиады «Ребята нашего двора» оказал содействие в 

приобретении подарков и футболок на сумму 5 000 рублей для команды участников 

Ленинского района г. Орска. 

 



 Принял участие в субботнике в Сквере славы, организованном местным отделением 

партии «Единая Россия» и администрацией города. 

 
 Организовал уборку территории площадки перед Храмом иконы Пресвятой 

Богородицы «Избавительница» в посёлке Никель после зимнего периода. 

 
 Уже не первый год я совместно с Российским Комитетом солдатских матерей 

принимаю участие в проекте «Аллея матерей». Аллея, высаженная нами, находится 

на территории воинской части города Орска, где служат ребята из разных городов 

нашей страны. Они охотно сажают деревья в честь своих мам и ухаживают за ними, 

передавая эстафету заботы за аллеей новобранцам. 

 

 Участие в городских мероприятиях: 

 

 БОЛЬШОЙ СПОРТИВНЫЙ ПРАЗДНИК. КРОСС НАЦИИ. 17 сентября 2022 года в 

Зауральной роще с размахом прошел большой спортивный праздник — Кросс 

нации! Я, как депутат Орского городского Совета, заместитель секретаря местного 



отделения партии "Единая Россия" вместе с активистами отделения пришёл 

поддержать орчан, принявших участие в массовых забегах и как судья-

стартер подавал предварительную команду «На старт!». После забегов принимал 

участие в награждении победителей. 

 

 
 

 07 октября 2022 года состоялось торжественное мероприятие по случаю открытия 

Студенческой аллеи перед главным корпусом ОГТИ. Всё лето и сентябрь 2022 года 

в нашем городе реализовывалась инициатива директора и студентов ОГТИ по 

строительству возле института площадки для проведения досуга и отдыха 

студентов. Я, как депутат Орского горсовета, заместитель секретаря местного 

отделения партии «Единая Россия», генеральный директор ООО 

«АВТОДОРСЕРВИС», в числе первых принял участие в «народной» стройке. Этот 

объект стал социально-значимым для нашего города и зарекомендовал себя как 

точка притяжения не только для всего студенчества, но и для горожан и гостей г. 

Орска. 

 
 

 ДОСТОЙНОЕ ПРОДОЛЖЕНИЕ НАРОДНОЙ СТРОЙКИ. 13 октября 2023 года 

вновь на новой Студенческой встретились участники народной стройки, 



руководство и студенты ОГТИ для того, чтобы высадить на аллее деревья. Я, как 

депутат Орского горсовета, заместитель секретаря местного отделения партии 

«Единая Россия», генеральный директор ООО «АВТОДОРСЕРВИС» приобрёл 

специальный грунт, а также удобрения для елей и с удовольствием принял участие 

в посадке маленьких голубых ёлочек. Только все вместе мы можем сделать наш 

город краше, лучше, интересней. 

 
 

 ДЕНЬ ПРЕПОДАВАТЕЛЯ ВЫСШЕЙ ШКОЛЫ. 18 ноября 2022 года в рамках этого 

праздника, я, как депутат Орского городского Совета депутатов, заместитель 

секретаря местного отделения партии «Единая Россия», от лица городского Совета 

депутатов поздравил преподавательский состав нашего ОГТИ с профессиональным 

праздником, вручил им благодарственные письма и почётные грамоты Орского 

горсовета за их добросовестный труд и высокий профессионализм в работе. 

 



 

 ДЕНЬ МАТЕРИ! 25 ноября 2022 года я, как депутат Орского горсовета, заместитель 

секретаря местного отделения партии «Единая Россия» в г. Орске, председатель 

депутатской группы Ленинского района, присутствовал на праздничном концерте в 

ЦРТДЮ «Радость», посвящённом Дню матери и поздравил всех женщин с этим 

праздником. На поздравительные открытки мною выделены 1 200 рублей. 

 
 

 НОВОГОДНИЙ ГОРОДСКОЙ ТУРНИР ПО МИНИ-ФУТБОЛУ. Я, как депутат 

Орского городского Совета депутатов по округу № 17 и заместитель секретаря 

местного отделения партии «Единая Россия» в городе Орске, совместно с 

руководством МАУ «СШ Лидер» организовал этот спортивный праздник.Призы, 

медали, кубки и грамоты от партии «Единая Россия» получили победившие 

команды, а сладкий приз получил каждый участник турнира! Мною выделено на 

подарки победителям 8 200 рублей. 

                       
 



 ГОРОДСКОЙ КОНКУРС "ПИСЬМО ДЕДУ МОРОЗУ". МЕЧТАЙТЕ О 

ХОРОШЕМ- МЕЧТЫ СБЫВАЮТСЯ. Именно этого я пожелал всем участникам 

городского конкурса "Лучшее письмо Деду Морозу". Я, как депутат Орского 

городского Совета депутатов и заместитель секретаря местного отделения партии 

"Единая Россия" в г. Орске был приглашён на торжественное награждение 

победителей конкурса почётным гостем. 

 
 

 А НУ- КА, ДЕВУШКИ! 2023. По традиции, в День студенчества у нас в городе 

прошёл конкурс "А ну-ка, девушки» Я, как депутат Орского городского Совета 

депутатов и заместитель секретаря местного отделения партии "Единая Россия" в г. 

Орске был приглашён на конкурс для работы в жюри. 

 
 



 ДВИЖЕНИЕ ПЕРВЫХ. Движение первых — молодёжное движение в России, 

созданное 18 декабря 2022 года по инициативе властей страны для воспитания, 

организации досуга подростков и формирования мировоззрения на основе 

традиционных российских духовных и нравственных целей. И вот у нас в городе, в 

лицее №1, который находится на территории нашего округа № 17, открыли 

городское отделение «Движение Первых». Его участники будут заниматься 

волонтерством, развивать спорт и туризм, вести здоровый образ жизни, заниматься 

наукой, изучать технологии, развивать собственные экологические и медиа 

проекты, участвовать в культурной жизни лицея и города. Я, как депутат Орского 

горсовета, заместитель секретаря местного отделения партии "Единая Россиия", 28 

января 2023 года присутствовал на торжественном мероприятии по случаю 

открытия в городе Орске отделения "Движения первых". 

 

 ДЕНЬ ЗАЩИТНИКА ОТЕЧЕСТВА. На чествования жителей Ленинского района с 

праздником мною выделено 2 100 рублей. 

 

 
 

 ОРЧАНКА 2023. 03 марта 2023 года в Орском Драматическом театре прошёл 

ежегодный конкурс "Орчанка 2023". По традиции этот конкурс проводится в марте, 

в преддверии Международного женского дня. На конкурсе чествуют лучших из 

лучших женщин нашего города. В этом году 55 представительниц прекрасного пола 

подали заявки на конкурс. Я, как депутат Орского горсовета, заместитель секретаря 

местного отделения партии "Единая Россия" в г. Орске, был приглашён на это 

великолепное мероприятие. Атмосфера праздника была тёплой, и доброй. Наш 

город богат на умных, красивых, состоявшихся в семье и профессии женщин. И 

сегодня мы ещё раз убедились в этом. Мною на подарки выделено 5 000 рублей. 



 
 

 МЕЖДУНАРОДНЫЙ ЖЕНСКИЙ ДЕНЬ- 8 МАРТА! в преддверии самого 

весеннего, яркого, любимого праздника Международного женского дня-8 марта в 

Центре детского творчества "Радость" прошло праздничное мероприятие, 

организованное администрацией Ленинского района совместно с депутатами 

территориальной депутатской группы фракции партии "Единая Россия" в Орском 

горсовете для женщин Ленинского района. Чествовали и награждали лучших в 

своих профессиях, самых активных женщин, которые принимают участие в 

общественной и политической жизни района и города. Я поздравил 

представительниц прекрасного пола с наступающим Международным женским 

днём. На подарки и цветы мною было выделено 4 500 рублей. 

 

 
 

 ЧТОБЫ ПОМНИЛИ.... 15 марта 2023 года в школе N25 состоялось торжественное 

открытие мемориальной доски с именем выпускника этой школы Арслана 

Туребекова. Как депутат Орского горсовета, заместитель секретаря местного 

отделения партии "Единая Россия" в г. Орске, от лица фракции "Единая Россия" в 



Орском горсовете я выразил слова соболезнования родным и близким погибщего, а 

также чувства гордости за нашего земляка. Все присутствующие почтили память 

орчанина-героя минутой молчания. 

 
 

 ОБЩЕСТВЕННЫЕ ОБСУЖДЕНИЯ. СКВЕР ПУШКИНА. 16 марта 2023 года я, как 

депутат Орского горсовета по избирательному округу N17, заместитель секретаря 

местнгго отделения партии "Единая России" в г. Орске, принял участие в 

общественных обсуждениях благоустройства Сквера Пушкина с целью подготовки 

заявки на Всероссийский конкурс по созданию комфортной городской среды в 

категории "Исторические поселения". Отмечу, что Сквер Пушкина расположен 

непосредственно на территории нашего 17-ого округа, как и два пространства, 

проекты которых уде воплощены в жизнь. Это Сад Шевченко, который уже 

принимает посетителей, гостей города и туристов и Сквер Б. Хмельницкого, работы 

по реконструкции которого будут произведены в этом году. В обсуждениях этих 

проектов я и моя команда совместно с жителями нашего округа также принимали 

активное участие. Важно, что некоторые наши предложения по благоустройству 

были включены в проекты! 

 
 



 ДЕНЬ РАБОТНИКОВ КУЛЬТУРЫ РОССИИ. 2023. 30 марта Орском 

драматическом театре прошло торжественное мероприятие, приуроченное к Дню 

работников культуры. Представители всех профессий, связанных с культурой, 

собрались в нашем театре. 

Я, как депутат Орского горсовета, заместитель секретаря местного отделения 

партии «Единая Россия» в г. Орске, поздравил с профессиональным праздником 

всех работников культуры нашего города. Лучшие из лучших работников культуры 

были награждены почётными грамотами и благодарственными письмами от 

администрации города и Орского городского Совета депутатов. 

 
 

 ВОЕНИЗИРОВАННАЯ ЭСТАФЕТА В ПОДДЕРЖКУ СВО. Первого апреля в 

ОГТИ провели военизированную эстафету в поддержку СВО. Инициаторами и 

организаторами проведения этого мероприятия стали Орская епархия и Орское 

отделение "ЮНАРМИИ", руководители ОГТИ, с удовольствием, предостаставили 

для эстафеты спортивный зал и тир, а Местное отделение партии "Единая Россия" 

полностью поддержало эту спортивную эстафету и предоставило призы и сладкие 

подарки для всех команд-участниц. Я, как депутат Орского горсовета, заместитель 

секретаря местного отделения партии "Единая Россия" в г. Орске, в своем 

выступлении перед участниками отметил важность участия в военизированной 

эстафете. После подведения итогов мы вручили призы победителям. 

 



 

 ДЕНЬ КОСМОНАВТИКИ. 12 АПРЕЛЯ 1961-12 АПРЕЛЯ 2023. 12 апреля 2023 года 

на бульваре космонавтов прошёл торжественный митинг в честь этого праздника. Я, 

как депутат Орского городского Совета депутатов, заместитель секретаря местного 

отделения партии «Единая Россия» выступил перед присутствующими с 

поздравительным словом. Современная Россия- сильная страна, которая 

продолжает вносить огромный вклад в мировой прогресс! 

 
 

 ТРУДОВОЙ ПЕРВОМАЙ! ГОРОДСКАЯ АКЦИЯ "ВСЯ ЗЕМЛЯ НАШ ОБЩИЙ 

ДОМ - ЧИСТОТА КРУГОМ". Я, как депутат Орского городского Совета депутатов, 

заместитель секретаря Местного отделения партии "Единая Россия" в г. Орске в 

рамках этой акции принял участие на одном из субботников в Лицее N 1.Лицей N 1 

находится в нашем избирательном округе N 17. Перед субботником в лицее прошла 

торжественная линейка. Поднятие государственного флага, Гимн РФ, выступление 

директора лицея и мои поздравления всем присутствующим открыли линейку. А 

творческие ученики школы выступили с танцевальным флешмобом, танцем. 

Каждый класс зачитал названия своих команд и девизы! Далее мы вместе со 

старшими ребятами разобрали инвентарь и принялись за работу, а младшие 

школьники украшали асфальтированную территорию школы яркими мелками. На 

приобретение инвентаря для проведения субботника мною было выделено 4 950 

рублей. 



 
 

 

 Также, я, как депутат Орского городского Совета депутатов, заместитель секретаря 

местного отделения партии "Единая Россия", принял активное участие в 

организации колонны партии «Единая Россия» численностью около 300 участников 

для прохождения на параде и совместно с активистами местного отделения 

Всероссийской политической партии "Единая Россия" в г. Орске, наши семьи 

приняли участие в параде. Большой дружной командой мы прошли строем перед 

президиумом, перед ветеранами, отдав дань Великой Победе и старшему 

поколению. После парада мы возложили цветы к Вечному огню в Сквере Славы.  

 
 В преддверии славного праздника Великой Победы, я, как депутат Орского 

горсовета, заместитель секретаря местного отделения партии «Единая Россия» в г. 

Орске, совместно с администрацией Ленинского района, представителями КЦСОН 

г. Орска и молодёжного крыла «Народного фронта» г. Орска посетил вдов 

участников Великой Отечественной войны 1941-1945 гг.. и узницу фашистского 

концлагеря, проживающих на территории нашего округа № 17.Мы поздравили 

женщин и их родных с наступающим Днём Победы и вручили им поздравительные 

открытки и продуктовые наборы. 



 
 27 апреля я, как депутат Орского городского Совета депутатов, заместитель 

секретаря местного отделения Всероссийской политической партии "Единая 

Россия", был приглашён в ЦРТДЮ "Радость"на концерт-кинолекторий "Подвиги 

ценою в жизнь". Каждому ветерану, присутствовавшему на концерте от 

депутатской группы в Ленинском районе г. Орска вручили подарки и цветы. 

Завершили кинолекторий минутой молчания. 

 
 

 

 



 Ежегодно в преддверии праздника Великой Победы в МАУ «СШ «Лидер» на 

открытом стадионе проводится городской турнир по футболу. МАУ «СШ «Лидер» 

находится в нашем избирательном округе № 17. Я по традиции присутствовал на 

этом спортивном соревновании, вручил призы и поздравил спортсменов, 

болельщиков и гостей мероприятия с наступающим Днём Победы и пожелал 

дружной игры! 

 
 

 СПАРТАКИАДА ЛЕНИНСКОГО РАЙОНА ГОРОДА ОРСКА. Спартакиада 

проводится для учащихся школ Ленинского района г. Орска. В этом спортивном 

празднике приняли участие команды школ № 1, 4, 6, 8, 26, 31, 50, 54, Лицея №1 и 

Дворца пионеров. По итогам соревнований, конечно, были названы победители, но 

я, как депутат Орского горсовета, заместитель секретаря Местного отделения 

партии «Единая Россия» в г. Орске, председатель депутатской группы по 

Ленинскому району г. Орска, считаю, что на спортивной площадке СШ «Лидер» 

победила дружба. Все участники спартакиады получили сладкие призы и 

командные грамоты за участие, а командам-победителям вручили грамоты, медали 

и кубки. 

 
 



 ДЕНЬ РОССИИ 12 ИЮНЯ 2023. Местное отделение партии "Единая Россия" в г. 

Орске, члены политсовета МО, депутаты фракции "Единой России" в горсовете 

приняли активное участие в праздновании Дня России и в подарок горожанам 

организовали детскую праздничную программу для наших маленьких орчан на 

малой сцене ЦПКиО с танцами, викториной, выступлениями местного клуба 

черлидеров и сладкими подарками для всех присутствующих. На этом подарки не 

закончились и сразу после праздничной программы на большой сцене для всех 

орчан выступала местная музыкальная группа JAM BAND с патриотическим и 

популярными хитами. Выступление JAM BAND также было подарком для горожан 

и гостей города Орска от Местного отделения партии "Единая Россия" в г. Орске, 

членов политсовета МО и депутатов фракции "Единой России" в горсовете. 

 
 

 ОБЛАСТНОЙ ФЕСТИВАЛЬ АВИА И СУДОМОДЕЛЬНОГО СПОРТА. 14 и 15 

июня в Орске проходил Первый областной фестиваль авиа и судомодельного 

спорта. Примечательно, что принимали спортсменов и их тренеров в Лицее № 1, 

который расположен на территории нашего округа №17. Площадки для 

соревнований авиамоделистов были организованы в Лицее № 1 и в аэроклубе 

«Стрижи», а дистанция для судомоделистов была выставлена на озере Песчаном в 

парке Строителей. Я, как депутат Орского городского Совета депутатов, 

заместитель секретаря Местного отделения партии «Единая Россия» в г. Орске, был 

почётным гостем на этом фестивале и принял участие в награждении победителей. 

Для меня особенно ценно приглашение на спортивный праздник по авиа и 

судомодельному спорту, потому что в свои школьные годы, наряду с другими 

видами спорта, я занимался в кружке по авиамоделизму. 



 
 

 Ежегодно 22 июня, в День памяти и скорби, я, как патриот своей Родины, возлагаю 

цветы к Мемориалу Славы на площади Победы, в память о всех погибших в боях 

Великой отечественной войны, замученных в фашистской неволе, умерших в тылу 

от голода и лишений. На памятный букет мною было потрачено 3 000 рублей. 

 

 

 ГОРОДСКОЙ ФЕСТИВАЛЬ ЖЕНСКОГО СПОРТА "ОРЧАНОЧКА 2023". 24 июня 

2023 года на лесной поляне на берегу Урала, близ посёлка Джанаталап, состоялся 

ежегодный городской фестиваль женского спорта "Орчаночка 2023". Я, как депутат 

Орского горсовета, заместитель секретаря местного отделения партии "Единая 

Россия" в г. Орске, принял участие в фестивале в качестве гостя, поздравил всех 

участниц, вручил благодарственные письма Орского горсовета самым активным 

участницам и организаторам фестиваля, каждой из семи команд подарил вкусный 

торт и активно болел за команды во время соревнований! 

 

 
 

 

 


